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Nous avons l’honneur de vous présenter le rapport moral du Comité de Quartier de 
Magonty de l’année en cours.
Ce rapport vise à refléter nos activités, réalisations et engagements durant l’année 
passée.



RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs, chers amis et adhérents,

Permettez-moi tout d’abord de vous remercier de votre présence , qui est un gage fort de votre soutien, il 
est nécessaire pour vous représenter.

C’est pour moi, un grand plaisir de vous retrouver, et c’est très chaleureusement que j’accueille ici chacun 
d’entre vous au nom du Comité de Quartier de Magonty

Nous sommes réunis pour notre assemblée générale annuelle, un moment de dialogues et d’échanges 
avec vous.

Merci à chacun pour votre adhésion, celle-ci est déterminante pour notre avenir commun, elle témoigne 
de votre engagement à nous soutenir dans nos actions et nos animations, vous contribuez à la vie de 
notre quartier.

En tant que Président du Comité de Quartier de Magonty, je tiens à exprimer ma gratitude envers toute 
l’équipe du bureau et les bénévoles, pour leur dévouement et les actions menées tout au long de l’année.

Notre association est apolitique. Elle est composée de bénévoles responsables citoyens et a pour but 
d’avoir une écoute attentive et soucieuse des besoins des habitants dans l’intérêt général de notre 
quartier, de défendre, de protéger notre environnement, de maintenir notre cadre de vie et de créer du 
lien social et de la solidarité.
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RAPPORT MORAL

Nous sommes le lien représentatif des habitants en relayant vos demandes auprès des 
instances municipales et de Bordeaux Métropole sur les sujets de l’urbanisme, la voirie, la 
sécurité, les transports. Tous les projets d’urbanisme, voirie, transports, sécurité…sont étudiés 
en commission au bureau, ils tiennent compte des besoins et avis des habitants.

Nous prenons part à de nombreuses réunions et concertations avec la Mairie, Bordeaux 
Métropole et la Fédération des Quartiers, pour des échanges et des études concernant le 
développement de notre quartier dont l’évolution est nécessaire, mais pour laquelle nous 
menons une réflexion globale en matière d’aménagement pour le futur.

Magonty représente plus de 6 600 habitants et a une identité spécifique pavillonnaire très 
arborée et un cadre de vie riche en activités : le Zoo, le Golf, le Centre Equestre, le Bourgailh, 
la Ferme de Tartifume, les Jardins d’Adamah…

C’est pourquoi nous tenons, avec vous tous, à défendre notre environnement privilégié en 
bonne intelligence et concertation avec les pouvoirs publics. 

Vous êtes la force vive qui alimente notre énergie.
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RAPPORT MORAL

L’année 2024 a été riche de sujets divers :

 Fin des travaux de la rue de Romainville prévue fin octobre 2025

 Les stops de la rue de Poudrière ont été remplacé par des cédez-le-passage

 Le réaménagement du rond-point de Magonty

 Création d’un passage piéton supplémentaire rue des Fauvettes

 Réfection de la place de la Résistance

 Plan de circulation

 SDAN (schéma directeur d’aménagement nocturne)
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RAPPORT MORAL
Notre rôle, c’est aussi de proposer des activités festives :

 Tous les mercredis après-midi les activités seniors  gratuites

 La galette des Rois

 La chasse aux œufs

 L’exposition artisanale

 Halloween

 Le Noël des enfants

 Vide-greniers

Le Comité doit poursuivre son engagement et son enthousiasme et avec nos partenaires créer 
encore et toujours ce fameux lien social si bénéfique.

De l’audace à chacun et du cœur, nous en avons eu et nous en aurons encore plus. 

Merci de votre confiance et de votre écoute.
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RAPPORT D’ACTIVITES

COMPOSITION DU BUREAU (élection du 19 avril 2024)

 Président : Philippe ROBAK

 Vice-Président : Philippe HARDHUIN

 Secrétaire : Elisabeth CAILLIAU

 Trésorière : Anne GAUSSENS

 Responsables de la communication et des publications : ROBAK Philippe / HARDHUIN 
Philippe
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RAPPORT D’ACTIVITES

RESPONSABLES DES COMMISSIONS :

 Urbanisme et cadre de vie : Chantal VAN HAEKE / Brigitte NOËL / Daniel GOGONET

 Voirie : Philippe HARDHUIN/ Philippe GOURGUES / Philippe ROBAK 

 Piste cyclable et chemin doux : Patrick LELORIEUX / Sandra LABRO / Anne GAUSSENS

 Sécurité, transport et mobilité : Philippe ROBAK / Philippe HARDHUIN / Patrick CORTHONDO

 Animations : Elisabeth CAILLIAU / Philippe HARDHUIN/ Philippe ROBAK / Patrick CORTHONDO

 Seniors : Marie-Pierre LAFARGE / Annick ANKRI 

 Groupe de travail relation centre médical et commerces : Philippe HARDHUIN / Philippe ROBAK / Patrick 
CORTHONDO

 Groupe de travail relation avec les écoles : Philippe ROBAK / Philippe HARDHUIN

 Groupe de travail Eco Site du BOURGAILH : Philippe ROBAK / Philippe HARDHUIN

 Groupe de travail à la Fédération : Chantal VAN HAEKE / Brigitte NOËL / Philippe HARDHUIN/ Philippe 
ROBAK
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RAPPORT D’ACTIVITES

RESPONSABLES DES COMMISSIONS :

 Commission communication : Patrick CORTHONDO / Daniel GOGONET / Ben VOST /      
Elisabeth CAILLIAU / Patrick LELORIEUX / Philippe HARDHUIN / Philippe ROBAK

 Facebook et Instagram : Philippe HARDHUIN / Patrick LELORIEUX

 Gestion du site web : Ben VOST / Philippe HARDHUIN / Patrick LELORIEUX

 Maison de quartier : Philippe HARDHUIN / Philippe ROBAK

 Commission de relecture : Elisabeth CAILLIAU / Patrick CORTHONDO / Philippe 
HARDHUIN / Philippe ROBAK

Tous les membres du Conseil d’Administration participent au travail des commissions.

Venez nous rejoindre, nous avons besoin de vous !!
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RAPPORT D’ACTIVITES
QUELQUES CHIFFRES DE NOTRE ACTIVITE 2024 

 Conseils d’administration : 10

 Réunions de travail des commissions : 38

 Réunions publiques :30

 Rencontres seniors : 41

Notre Comité de Quartier et le Club Seniors n’est pas au complet, Annick ANKRI est décédée début 
septembre 2024 et je tenais à lui rendre hommage et à la remercier pour tout ce qu’elle a fait durant 
plusieurs années.

Nous avons 221 adhérents dont 7 associations.

NOS MOYENS DE COMMUNICATION :

 Informations par mail aux adhérents

 Le site web du Comité de Quartier de Magonty : https://magonty.fr

 Le site FACEBOOK  : Comité de Quartier de magonty

 Le site INSTAGRAM : https://www.instagram.com/comite.de.quartier.de.magonty/

 Le courriel : contact@magonty.fr

 Annonces des évènements sur différents médias et supports

 Affiches chez les commerçants
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RAPPORT D’ACTIVITES

Nos objectifs pour 2025
 Dynamiser la vie de quartier 

 Proposer plus de moments de rencontre et de convivialité

 Continuer de porter les besoins ou les problèmes du quartier aux élus 
municipaux et métropolitains

Nous allons continuer à avancer dans un esprit constructif pour atteindre nos 
objectifs communs.

Maintenant, je voudrais remercier infiniment tous les membres du Conseil 
d’Administration et nos bénévoles qui offrent gratuitement de leur temps, de 
leur énergie pour l’aide précieuse à la réalisation toute l’année de nos 
manifestations.

En aucun cas, ils ne sont indemnisés et aucun n’avantage ne leur est offert.

Leurs seuls salaires sont votre respect et vos remerciements.
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LA VOIRIE: UNE CONTRIBUTION ACTIVE DU COMITÉ DE QUARTIER

La voirie est un sujet très sensible et le Comité de Quartier prend position pour défendre et faire valoir au 
mieux les intérêts des habitants de notre quartier.

Une contribution active du Comité de Quartier mais une co-construction à renforcer avec les élus.

 Dans les études en cours (participation aux réunions publiques et aux différents groupes de travail)

 Sur l’état général de la voirie par le biais de rencontres régulières avec les élus et responsables voirie

 Sur les besoins d’entretien (chaussées, bas-côtés, entretien végétation, trottoirs, marquage au sol…)

Le quartier de Magonty connaît de graves problèmes de flux de circulation routière liés aux mouvements 
pendulaires des automobilistes en recherche d’alternatives aux différents ralentissements.

Les solutions misent en place par les institutionnels ne résolvent pas le trafic important dans notre quartier.

Cette circulation de transit crée de graves nuisances, de plus en plus mal supportées par les habitants. Les 
commissions du Comité de Quartier proposent, sur cette problématique, que soit mise en œuvre une réelle 
politique d’aménagement, afin de réduire la circulation de transit et donc diminuer les nuisances sonores, 
polluantes et les embouteillages du quartier.
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PEUGUE, DEVEZE, ONTINES

370 Km de cours d’eau traversent notre territoire dont 250 Km sont gérés par Bordeaux Métropole.

Les bords des cours d’eau sont des milieux riches, mais fragiles. C’est pourquoi Bordeaux Métropole met en 
place un plan des fonctions d’une ripisylve (la végétation qui se trouve le long des cours d’eau)

- Stabilisation des berges et lutte contre l’érosion

- Protection contre les inondations par dissipation des ondes de crues

- Préservation de la qualité de l’eau par fixation des polluants

- Diversification des habitats au profit de la faune locale (insectes, oiseaux, petits mammifères)

- Limitation des espèces invasives par régulation de la température de l’eau

- Restauration des continuités écologiques terrestres et aquatiques

- Constitution de corridors de fraîcheur

- Requalification paysagère et plus-value esthétique



SECURITE : UNE AFFAIRE DE TOUS
Face à l’évolution des problématiques de la délinquance, l’insécurité est un véritable fléau sur notre 
secteur. 

Nous constatons une évolution préoccupante dans notre quartier.

 Forte hausse des cambriolages

 Dégradations de biens

 Incivilités

 Trafic de stupéfiants

Des actions conjointes du comité et des habitants ont été menées auprès des pouvoirs publics.

 La vidéo protection fait partie intégrante de la sécurité et de la sûreté sur notre secteur

 Contrôles renforcés avec plus de rondes

 Réunion avec le C.L.S.P.D (conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance).

 Participation citoyenne à ce jour de nombreux secteurs sur Magonty sont couverts par ce dispositif 
avec des référents volontaires. Ces derniers recueillent les informations afin de les transmettre à la 
police municipale ou nationale

 Opération tranquillité absence : elle vous permet de signaler vos absences à la police afin de permettre 
la mise en place des patrouilles de surveillance de votre domicile

Il y a des gestes simples à faire pendant vos absences tels que faire vider votre boîte à lettres, ne pas laisser 
un message d’absence sur votre répondeur, fermer les ouvrants (portails, portes, fenêtres)
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SECURITE: UNE AFFAIRE DE TOUS

AGIR 
Nous demandons  au Maire qui a le pouvoir de police générale de faire respecter le bon ordre, la 
tranquillité publique et la sécurité publique.

Il est indispensable de signaler systématiquement à la police municipale (le jour) et la police nationale (la 
nuit) tous les actes d’incivilités, de trafic de produits illicites ou regroupement d’individus.

Mais aussi le signaler par le biais des mains courantes ou des plaintes afin que la réalité de la situation 
puisse au maximum correspondre à celle effectivement connue des forces de l’ordre.

Sans cela, et c’est le cas du point de vue des statistiques, notre secteur ne semble pas présenter de 
problème en matière de tranquillité publique, donc les services de la police ne sont pas spécialement en 
alerte sur Magonty.

Pensez à signaler les méfaits au Comité de Quartier (contact@magonty.fr).

Le Comité de Quartier agit pour bien vivre ensemble et retrouver tranquillité, sérénité et qualité de vie à 
Magonty.
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TRANSPORT: MAGONTY PAS AU RDV
La problématique des transports collectifs est un vrai sujet sur lequel le Comité prend position. 

Nous demandons la mise en place d’une politique cohérente pour obtenir des transports en commun 
mieux adaptés aux besoins des habitants.

Il conviendrait de coordonner les horaires des différents systèmes de transport pour garantir la fluidité et 
l’intermodalité.

TBM doit développer et améliorer les performances de ses bus dans une perspective d’augmentation de 
leur usage.

Donner de l’attractivité aux transports collectifs avec des tarifs attractifs, c’est faciliter l’alternative à la 
voiture.

Il n’est pas acceptable de voir une forte augmentation des tarifs pour un service qui est fortement 
détérioré (retards et absences constatées, bus surchargés…).

La ligne 1 ne permet plus de traverser la ville de Bordeaux sans changement.

La ligne 78 bus est inadapté à l’affluence et aux horaires du collège de l‘Alouette.

La ligne 24 les fréquences vont de 15 à 20 minutes.

Ligne 77 les fréquences vont de 30 à 45 minutes.

Nous  sommes alertés par de nombreux usagers sur les difficultés sur ces lignes. Ces modifications 
impactent fortement le quotidien des Magontins.

Nous souhaitons une démarche constructive pour engager le dialogue avec les institutionnels concernés afin de 
faire remonter les difficultés rencontrées par les usagers.
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LE PLAN VELO A MAGONTY

- Plan multi annuel 2021-2026 42 aménagements pour PESSAC 

- Magonty 2021-2026 3 aménagements            Romainville  - Place de la Résistance 

De Lattre de Tassigny 

1 station Service             Av de Magonty

- Magonty 2026 +             3 aménagements listés     Rue de la poudrière – Rue de la Princesse

Continuité Fauvette – Merle

Lotissement du Golf

- Comment participer : WWW.Magonty.fr

Site de la mairie

Réunion publique d’information (AVRIL)

Fête du Vélo  (MAI)
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COMMISSION URBANISME
Charte Urbaine Architecturale et Paysagère

Un groupe de travail a été mis en place pour actualiser la Charte Urbaine, Architecturale et Paysagère de Pessac par la 
Fédération de quartier.
2024 - Poursuite de l’analyse de la charte existante et rédaction de propositions pour son évolution.

3 projets développés en 2023

La concertation : faire adhérer les riverains aux évolutions de leur quartier. 

Le bien-être des citoyens et de l’évolution des modes de vie.

L’évolution climatique et les normes de constructions : placer l’environnement, le paysage et la biodiversité au cœur
des projets

Renforcés avec de nouvelles propositions en 2024

Impact de toute nouvelle construction sur son environnement qu’il soit écologique, paysager, humain et social.

Communication

21



CADRE DEVIE

Impact de l’aéroport de Mérignac

➢ Poursuite des démarches avec la Fédération des Comités de Quartier sur l’évolution de
l’activité de l’aéroport :

➢ Rassemblement du 24 novembre à Pessac : Plus de 800 participants

➢ Rassemblement du 10 décembre àBordeaux

➢ 3 Objectifs :

➢ Suppression des vols de nuit de 22h à 6h du matin

➢ Suppression de la piste secondaire

➢ Plafonnement voire réduction du trafic aérien

Vous trouverez toutes ces informations sur les sites :

https://magonty.fr

www.federation-quartiers-pessac.com
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LES ÉVÉNEMENTS ET PROJETS POUR NOTRE 
QUARTIER

23

 Accès à la déchetterie par suppression du sens unique rond point de Courtillas : refus du 
Maire de Mérignac.

 Plan de circulation: test de suppression d’accès à la rue de la princesse : refus du Maire de 
Mérignac.

 Plan vélo : création d’un aménagement cyclable sur l’avenue du Maréchal de Lattre de 
Tassigny entre les rues du Blayais et de la Poudrière.

 Pacha: pas de projet dans l’immédiat

 Projet d’implantation d’un Lidl à horizon 2026 à la place des remorques Soumat



ANIMATIONS 2024 / 2025
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ANIMATIONS 2024 

 24 Janvier 2024 - Galettes des Rois : 

Echanges constructifs et conviviaux avec les habitants de Magonty 

 07 septembre 2024 - ASSO EN FÊTE : Le Comité de Quartier a participé à cette 
grande manifestation des Associations,  c’était  l’occasion de rencontrer les Pessacais 
venus nombreux sur notre stand.
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ANIMATIONS 2024 

 31 Mars 2024 – La Chasse aux Œufs :  une chasse fructueuse pour les 
enfants de 0 à 12 ans 

.
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ANIMATIONS 2024 

 21 Septembre 2024 - Magonty en musique : 

Une animation de haut niveau avec le groupe MAN&MEN

et Michel VILLANO artiste de classe internationale.

Une déception pour notre comité avec très peu de public présent.
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ANIMATIONS 2024

 21 Septembre 2024 - Opération ZERO DECHET

Le Comité de Quartier s’est associé à cette manifestation dont le but est de 
ramasser les déchets sauvages sur notre secteur. 

O présent pour cette opération. Quel dommage ! 

 31 Octobre 2024 - HALLOWEEN

Les enfants étaient nombreux à participer aux différents ateliers : maquillage par 
des professionnels, jeux en bois géants, des ateliers de confection d’objets divers 
animés par des membres bénévoles du Comité de Quartier.

28



ANIMATIONS 2024

 23 Novembre 2024 - Exposition Artisanale et Marché des Producteurs

Des exposants de qualité, des producteurs avec de bons produits régionaux,  

Une animation générale toute la journée, et les tirages de la tombola.

 14 Décembre 2024 - Le Noël des Enfants 

Les enfants étaient nombreux et ravis, spectacle proposé par les marionnettistes 

« GUIGNOL ET LE PÈRE NOËL»

Une grande surprise attendait petits et grands à la fin du spectacle le Food Truck MM qui offrait des 
crêpes et du chocolat chaud à volonté à l’ensemble des personnes présentes. 
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ANIMATIONS CLUB SENIORS 2024

Tous les mercredis de 14 h à 17 h

Les seniors se retrouvent à la Maison de Quartier pour partager des moments de convivialité et 

d’échanges.

Ces rencontres sont adaptées à la demande :

 Jeux de sociétés : scrabble, diamino, triamino, numéricub, etc...

 Jeux de cartes : tarot, belote, rami…

 Un goûter est partagé pendant l’après midi

Les seniors initiés aux jeux, partagent leurs connaissances avec les débutants en toute simplicité.

30



PROJETS D’ANIMATIONS 2025/2026

Dates à retenir pour 2025 et 2026:
2025 

 Mercredi 15 janvier 2025 : Galettes des Rois

 Samedi 15 mars 2025 : Assemblée Générale du Comité de Quartier

 Dimanche 20 Avril 2025 : Chasse aux Œufs 

 Dimanche 14 Septembre 2025 : Vide-greniers

 Septembre 2025 : Fête des Associations 

 Vendredi 31 Octobre 2025 : Halloween

 Samedi 22 Novembre 2025 : Exposition Artisanale et Marché des Producteurs 

 Samedi 13 Décembre 2025 : Noël des Enfants

2026 

 Mercredi 21 Janvier 2026 : Galettes des Rois

 Samedi 14 Mars 2026 : Assemblée Générale du Comité de Quartier
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Compte de résultat 202433

CHARGES TOTAL PRODUITS TOTAL

60 - ACHATS 5 081,43 € 70 - PRODUITS D'ACTIVITES 227,00 € 

Fournitures de bureau  (60225) 183,68 € Exposition artisanale 227,00 € 

Fournitures d'entretien et petit équipement (6063) 550,83 € 

Achat d'études et prestations de services (604) 2 430,00 € 74 - SUBVENTION 1 000,00 € 

Achats de matériels, équipements et travaux (605) 533,98 € Mairie Aide aux quartiers  1 000,00 € 

Achat de marchandises (6071) 1 382,94 € 

75 - PRODUITS GESTION COURANTE 1 805,00 € 

Adhésions particuliers Association (758) 1 805,00 € 

61- SERVICES EXTERIEURS 772,42 € 

Assurance (6161) 421,42 € 

Locations (613) 351,00 € 76 - AUTRES PRODUITS 336,00 € 

Produits divers (7788) - Rbt CA repas 336,00 € 

62 - Autres SERVICES EXTERIEURS 1 551,05 € 

Frais postaux et télécommunications (626) 74,78 € 

Services bancaires (627) 81,54 € 

Divers (pourboires, dons, cotisations) (6238) 273,00 € 

Catalogues et imprimés (6236) 186,93 € 

Déplacements, missions (625) 934,80 € 

65 - AUTRES CHARGES DE GESTION COURANTE 55,29 € 

Droits d'auteur et de reproduction (6516) 55,29 € 

TOTAL GENERAL CHARGES 7 460,19 € TOTAL GENERAL PRODUITS 3 368,00 € 

Solde créditeur (bénéfice) Solde débiteur (déficit) 4 092,19 € 

TOTAL DES CHARGES 7 460,19 € TOTAL DES PRODUITS 7 460,19 € 



Solde des comptes du Comité de Quartier de 
Magonty

Banque 2023 2024

Banque Populaire 6 288,84 € 2 246,35 €

Caisse 271,29 € 274,10 €

LIVRET A Banque Populaire 4 230,91 € 4 484,91€

Total capitaux Propres 9 625,10€ 7 005,36 €
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Validation des comptes 35
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AG 2025 du Comite de Quartier de Magonty

Bilan 2024 du CID
(Club d’Initiation à la Dégustation)

***

Bilan d’activité 2024 et Rapport Financier
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Rapport d’Activité 2024

 Sur l’année, 10 séances de  dégustations et des sorties pour de belles découvertes :

 Le cidre, appellation Fitou, les vins blancs du nord de la péninsule Ibérique, vins des Pouilles, Appellation Rioja et 
Châteauneuf du Pape et deux dégustations à l’aveugle…

 Une dégustation prestige animée par un champion du monde de dégustation, un repas dégustation au restaurant la 
table D’Adamah, une sortie au châteaux Pey Labrie et un repas dégustation en juin, formule auberge espagnole à 
l’espace animation du Bourgailh.

 Le bureau du CID s’est réuni 5 fois.

 L’AG du CID s’est tenue le 22 janvier 2025, en présence du Président du quartier et a 
adopté l’ensemble des rapports. Le bureau est inchangé :  Président Michel 
PIZARROSO et Trésorier Thierry JONCKEAU.
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Participation au Club :

 En décembre nous avons fêtés les 22 ans du club crée par Daniel BARRERE, Le nouvel animateur choisi pour 2024 
et 2025 est Bernard PILLAC.

 Nous étions 32 adhérents en 2024 et seront également 32/34 pour 2025.

 En 2024, la participation aux séances a été en moyenne de 28,5 personnes présentes dont 24,6 adhérents et 3,9 
invités. 

 En fonction des absences, vous pouvez demander à être invités pour découvrir le CID en vous inscrivant auprès de 
Dominique DUMONT au 0607858784
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Rapport financier
(le CID est doté de l’autonomie financière)

 La cotisation au CID en 2025 comme pour 2024 reste à 50€.

 Le bilan financier 2024 du CID, affiche un léger déficit :

 Rappel : en 2023 le déficit était de -478,50 €

 La situation financière du CID reste saine, avec une trésorerie au 1er janvier 2025 de + 2955,94 €

 Les comptes ont été vérifiés et approuvés lors de l’AG 2025 du CID.

Dépenses 2024 8281,36 €

Recettes 2024 8106,00 €

Bilan 2024 -175,36 €



40

LES REPRESENTANTS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION



CONSEIL D’ADMINISTRATION ACTUEL
NOM RENOUVELLEMENT DEMISSION 

Philippe Robak x

Anne Gaussens x

Marie Pierre Lafarge x

Philippe Hardhuin x

Annick Ankri décès

Marie Claude Charrier x

Elisabeth Cailliau x

Patrick Corthondo x

Finn Vost x

Ben Vost x

Patrick Lelorieux x

Philippe Gourgues x

Bruno Roubineau x

Sandra Labro x

Philippe Touzé x

Philippe Deschamps x

Chantal Van Haeke x

Louis Felix Ledoux x

Daniel Gogonet x

Brigitte Noel x

Philippe CHABRERIE x

Hervé SIMONET x

Jean-Christophe LE ROUX x

Thierry DAUNAC x
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ILS REJOIGNENT LE CONSEIL D’ADMINISTRATION

NOM NOUVEAU

NOUZILLE BRUNO x
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IL PREND EN CHARGE L’ANIMATION SENIOR

NOM NOUVEAU

CHABERT JEAN-MARC x
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CONSEIL D’ADMINISTRATION LES NOUVEAUX MEMBRES44

Venez nous rejoindre, le Quartier 
de Magonty a besoin de vous !!



45 QUESTIONS POSEES A MONSIEUR LE MAIRE ET LES ÉLUS

SECURITE :

Quels moyens supplémentaires la Mairie peut-elle mettre en place face à l'insécurité?

• Une forte recrudescence des cambriolages sur Magonty

• Toujours des actes de vandalismes et de l'insécurité grandissante pour les habitants qui s'inquiètent.

• Peut-on envisager des renforcements de contrôles de la police municipale et nationale?

URBANISME :

Pouvez- vous nous donner des informations sur les projets de constructions à venir.

• Qu'en est-il du terrain chappement Pacha ?

• Le plan d'implantation d'un magasin LIDL à la place de SOUMAT est-il confirmé ?

• Quel projet pour le terrain DESBONS?
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CADRE DE VIE :

• Aéroport : quelles informations pouvez-vous apporter sur la suppression des vols de nuit et sur la 

piste sécante?

• Le flux de voitures sur Magonty est devenu un vrai souci pour les habitants.

• Souhait des Magontins de rétablir le double sens chemin de la Princesse pour aller à la déchèterie.

• Depuis les changements des lignes des bus de TBM, les transports en commun ne sont pas adaptés 

aux besoins des habitants, nous constatons une très nette dégradation de la qualité de service de 

transport ce qui pénalise les scolaires, les travailleurs et les usagers de notre quartier.

• Deux ans que nous attendons la promesse faite de finir le rond-point de Magonty et à ce jour 

toujours pas terminé, pouvez-vous nous donner une information à ce sujet?

• Quelle information pouvez-vous apporter sur l'implantation d'un pylône pour la téléphonie mobile 

sur Magonty ?
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MAISON MUNICIPALE.

Les enfants et adultes des associations font leurs activités dans des conditions d'hygiènes et de sécurité 

qui ne sont pas acceptables en l'état.



FIN
Mesdames, Messieurs, chers ami(e)s et adhérent(e)s,

Le Conseil d’Administration du Comité de Quartier de Magonty vous dit un 
GRAND MERCI pour votre présence et votre participation.

MAINTENANT  LA PAROLE EST A VOUS………..
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